

# Corrigé d'Espagnol – BEPC – 2016

## comprensión

### Respuestas

- 1 El texto trata del grave fenómeno del tráfico de los niños
- 2 La roblación practica este tráfico indigno a causa de la probeza y a causa de la miseria.
- 3 Los niños vendidos por sus padres se destinan a trabajar en las plantaciones, en las fábricas y sobretodo a la protitución infantil.  
NO, no es normal tratar así a los niños porque tienen derechos que se debe respetar.  
No son esclavos y no tienen que efectuar trabajos durísimos.
- 4 para luchar contra el tráfico de los niños, las autoridades de los países del mundo deben sensibilizar a los padres, reprimir este mayal y seguir a los culpables.

## EJERCICIOS ESTRUCTURALES

- 1 palabra correctas
  - a. En el fútbol, el portero es el único jugador que puede asir el balón con la mano en su zona.
  - b. La hermana de mi madre es mi tía.
  - c. Escribo en cuaderno con un bolígrafo.
  - d. Se enseña el castellano en camerún.
- 2 Frases en la forma negativa
  - a. A mí no me gusta la lectura.
  - b. No tengo nada en la mano / Nada tengo en la mano.
  - c. Nunca está fuera de su casa.
- 3 Expresión de la continuación
  - a. Este alumno sigue estudiando mucho.
  - b. El agua seguía saliendo colorada.
- 4 Palabras correctas
  - a. Douala es una ciudad grande.
  - b. Tengo cien mil francos en casa.
  - c. Los recién llegados se impacientan.
  - d. Eres un santo.

## REDACCIÓN

- 1 Según tu opinión, ¿ qué trabajos debe hacer un niño en casa ?

Un niño es una persona débil. Los trabajos o las actividades, pueden ser difíciles o fáciles. Se trata de saber si en casa un niño debe hacer trabajos duros o adaptados a su edad. A continuación daremos y justificaremos nuestra opinión.

A nuestro parecer, un niño debe ejercer en casa trabajos simples y fáciles como barrer y limpiar la casa, ir por agua, acer la vajilla, fregar los platos, las ollas, las chucharas, los cuchillos, los tenedores ; y limpiar las botas de sus padres.

Estos tipos de trabajos convienen a un niño porque no tiene fuerza para hacer trabajos duros. Su debilidad física no le puede permitir por ejemplo transportar objetos pasados y partir leñas, tampoco cocinar. Para proteger a los niños de las consecuencias de trabajos duros sobre su salud, no se le debe someter a ciertas actividades.

Para concluir, diremos que un niño debe ejercer trabajos fáciles porque es débil o frágil físicamente.

- 2 Frases correctas y completas
  - a. Los vendedores nos proponen muchas mercancías.
  - b. A veces, no sabemos qué comprar.
  - c. Al final, compramos carne, arroz.
  - d. Debemos ser atendos en el mercado.